

## Polisi di Sukabumi Laksanakan Patroli Malam Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Apr 22, 2023 - 10:03



*Polisi di Sukabumi Laksanakan Patroli Malam Antisipasi Gangguan Kamtibmas*

**Sukabumi** - Polsek Jampang Tengah tidak pernah bosan melaksanakan patroli biru yaitu patroli yang dilaksanakan pada malam hari dengan sasaran tempat rawan dan tempat yang ramai di wilayah hukum Jampang Tengah Kabupaten Sukabumi, Kamis (21/04/23) dini hari.

Kapolsek Jampang tengah Acp Gatot Sukoco S.H.,M.H mengatakan Jaga kondusifitas wilayah dengan meminimalisir tingkat kejahatan dengan cara melaksanakan patroli biru pada malam hari agar masyarakat merasa aman dan apabila ada warga masyarakat yang memerlukan kehadiran polisi agar cepat dan mudah dan menjaga arus mudik di wilayah jalan raya jampang tengah.

Aipda Edy Prasetyo bersama Brigadir Tisna Fba dan Bripda Saefulloh pada dini hari tidak bosannya melaksanakan patroli biru malam dan menyampaikan pesan

kamtibmas juga menyampaikan apa yang menjadi program bapak kapolres yaitu AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, Efisien), kegiatan dilaksanakan di jalan raya Padabeunghar - Bojonglopang Kec. Jampang Tengah Kab. Sukabumi.

Selain itu jg menyampaikan setiap ada kejadian yang menonjol agar segera melaporkan ke polsek jampang tengah dengan call center 0266-460110 atau kontak pusat 110 demikian ujar Kanit Samapta polsek jampang tengah.

Kasi Humas Polres Sukabumi, bahwa Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya serta keluarga besar Polres Sukabumi adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi, demikian kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi nkrikita.com, Jum'at 21/04/2023.